



# ちゅうりっぷぐみだより

2020年7月  
尚徳福祉会

梅雨らしく、雨の日や蒸し暑い日が増えましたね。そんな中でも戸外に出られる日には、自然に触れたり身体を動かし、子どもたちは元気いっぱい！裸足で園庭に出ると、水や泥や水たまりでじっくり感触遊びを楽しんだり、工事ごっこやジュース屋さんなど、友だちと一緒に見立てあそびを楽しむ姿が見られます。室内では体操やダンスを踊ったり、巧技台などを使ったサーキット遊びをして、汗をかきながら楽しんでいきます。

そして、着替えや帰り支度などの身の回りのことも、少しずつ慣れてきました。つつい、ぐしゃぐしゃと脱いだ服をバックに入れる事もありますが、皆上手に畳むことができるので、声を掛けながら見守っていきたいと思います。



## ☆今月のねらい☆

- ・夏季の保健衛生に留意し、楽しい生活を送る。
- ・友だちや保育者と一緒に、夏ならではのあそびを楽しむ。

### みんな大好き、ごっこ遊び

クラスのままごとコーナーでは、たくさんの「お母さん」「コックさん」「ネコちゃん（ペット）」で大盛り上がりです。お皿やお弁当箱にごちそうをたくさん作り、テーブルに乗りきらないくらい並べて、保育者にもごちそうしてくれます。そして、先日は突如“先生ごっこ”が始まり、たくさんの先生が現れました！イスに座りお友達の名前を呼んだり、今日の活動を話したり、絵本を読んでくれたり…喋り方や仕草も意識しているのが伝わるほどでした。今後ごっこ遊びが益々広がっていきそうです。

### 栽培

幼児クラスで育てているキュウリ・枝豆・カボチャの成長も、観察したり水やりをしたりしながら待ち望んでいる子どもたち。クラスにある「大豆」の絵本の中に“枝豆”の写真があるのを見つけて、益々枝豆の成長が楽しみになったようです。

いろんな食材に触れて食への興味も育てていければと思います。



6月は泥遊び水遊びをはじめ、絵の具遊びや氷遊び、片栗粉遊びなど、いろいろな素材に触れて楽しみました。「やわらか〜い」「つめた〜い」「気持ちいい〜」「変なの〜（不思議）」。感触を味わいそこから色々な物に見立てて遊ぶ子どもたちでした。今月も夏ならではの遊びを取り入れながら、室内でも戸外でも子どもたちが楽しめるような活動を行っていきたいと思います。

### 7月の予定

- |                     |         |
|---------------------|---------|
| 1日(水)               | 危機管理訓練  |
| 2日(木)               | 避難訓練    |
| 7日(火)               | 七夕の会    |
| 8日(水)               | 身体計測    |
| 17日(金)              | 夏まつり    |
| 6日(月)、13日(月)、20日(月) | 英語であそぼう |

### ☆おねがい☆

○虫刺されや虫除けのパッチは誤飲の危険等があるため園では使用できません。虫に刺されやすいお子さんは登園前にご家庭で虫除けをしてきてください。園では虫除けスプレーは基本的に午後使用します。

